



Ferdinand Bérubé

(1922 - 2011)

Au Centre de santé et de services sociaux de Beauce, le lundi 7 novembre, à l'âge de 89 ans et 2 mois, est décédé monsieur Ferdinand Bérubé, époux de madame Gilberte Roy.

Il demeurait à Saint-Georges.

Il laisse dans le deuil outre son épouse madame Gilberte Roy,

ses enfants : Marcel (Jacqueline Turcotte), Gaétane (Ghislain Lessard), Renald (Céline Veilleux), Lise (Jean-Luc Quirion), Ghislain (Monique Labrecque), Céline (Roger Turcotte), Louise (Francis Caron), Suzanne (Richard Gilbert), Jacques (Denise Roy), Hélène (Claude Régimbald), Monique (Hilaire Isabel), Francine (Carol Doyon) et Denise (Stéphane Rodrigue);

ses 37 petits-enfants et ses 40 arrière-petits-enfants.

Il était le frère de St-Georges (Marielle Mercier), feu Victor et feu Paul-Émile (feu Angéline Rodrigue).

Il était le beau-frère de Fernande (Léandre Fecteau), Fabiola, Lucille, Janine et Rose-Hélène Roy.

Il laisse également dans le deuil plusieurs neveux, nièces, cousins, cousines et ami(e)s.

Les funérailles eurent lieu le jeudi 10 novembre à 14h en l' église de Saint-Georges et de là au cimetière paroissial sous la direction de La maison Roy & Giguère Inc. 2550, 1re Avenue St-Georges.

Vos témoignages de sympathie peuvent se traduire par un don à la Fondation du coeur Beauce-Etchemin C.P. 756 Saint-Georges de Beauce G5Y 7C9

Pour renseignements :

La maison

Roy & Giguère Inc.

418 228-2263

www.royetgiguere.com

[Maison funéraire membre de la Corporation des thanatologues du Québec](#)